

工業

工業部長・科長 有吉 智之 ありよしともゆき	篠原 隆 しのはら たかし	島村 貴司 しまむら たかし	谷野 弘治 たにの こうじ
①M2A・M2B(副) ②工業(ガス溶接、鋳造) ③女子柔道	①M2A ②工業専門 ③機械研究、製図同好会、卓球	①M3B ②保健体育 ③剣道	①- ②工業(機械) ③-

M 機械科

八田 哲夫 はった てつお	本吉 駿 もとよし しゅん	濱田 達雄 はまだ たつお	高田 和子 たかた かずこ
①M1B ②数学 ③卓球	①M2B ②工業専門 ③アーチェリー	①M3A・M3B(副) ②理科 ③女子バスケットボール	①- ②家庭科 ③-

坂口 武典 さかぐち たけのり	木村 方春 きむら まさはる	野田 光章 のだ みつき	渡辺 治巳 わたなべ はるみ	小椋 裕司 おぐら ゆうじ
①M1A ②工業専門 ③機械研究、生徒会	①M1A・M1B(副) ②地歴・公民 ③応援団	①M3A ②工業専門 ③アーチェリー	①- ②工業専門 ③-	①- ②化学・生物 ③-

K 電気情報科

本田 義明 ほんだ よしあき	大西 唯一 おおにし ただいち	中山 忠 なかやま たつし	要木 博和 ようぎ ひろかず
①K3A ②情報系 ③電気情報研究 男子バレー部	①K3A(副) ②電気系 ③電気情報研究	①- ②工業専門 ③-	①- ②電気 ③-

図書室

一冊の本との出会いが、自分の未来を変えることもあります。本とのよい出会いをサポートします!!

福森 裕加 ふくもり ゆうか	川村ひとみ かわむら ひとみ	神原 香代 かんばら かよ
①- ②- ③文芸	①- ②- ③-	①- ②- ③-

服部みな子 はつどり みなこ	守屋亜希子 もりや あきこ	小林 寿美 こばやし ひさま
①- ②- ③-	①- ②- ③ボランティア同好会	①- ②- ③-

事務室

事務長
小田上和男
おだかみ かずお

男性職員	清水 仁、萱 昭英、中島 隆輔、廣瀬 隆一 宗 隆英、森本健二郎、池田 雅弘 (左から)
女性職員	重定万里奈、山中めぐみ、宇野 直美 橋本 裕子、平島和佳子 (左から)



RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行:岡山理科大学附属高等学校PTA(岡山市北区理大町1-1)

発行者:松田 良一

印刷:土師印刷工芸株式会社



生徒・保護者の皆様へ



PTA会長 松田良一

新入生の皆さん・保護者の皆さん心よりお祝いを申し上げます。新年度にあたり、生徒の皆さんに一言申し上げます。皆さんの自ら立てた目標や夢は、決して安易に諦めず、自分の力を信じて必ずや掴み取って下さい。気概を持ち続ける事が大切です。私は「元気・笑顔・思いやり・負けじ魂」溢れる生徒がこの学校に増えることを願っています。私たちPTAも日本一の応援団になります。保護者の皆さんどうぞよろしくお願い申し上げます。



校長 洲脇史朗

すわき しろう

今春から校長を拝命致しました。新学年、新入学のみなさんと共に附属高等学校のさらなる発展を目指したいと思っています。

学校の目的は「実社会でたくましく生きていく力(人間力)を身につける」ことです。人間力には、知識、思考力、協調性、創造性、表現力などがありますが、一番大切な力は「目的に向かって努力できる力」だと思います。高校卒業時の進路を目的に頑張りましょう。教職員全員が力一杯応援します。



副校長 河村定彦

副校長2年目に入りました。なり振りかまわず突っ走ってきた去年の取組みに、一つ一つに価値を付加していかなければならないと思っています。どうぞよろしくお願いします。

新PTA体制の発足、おめでとうございます。今年度も学校教育と家庭教育が一丸となって、子供たちの未来を作り上げていきましょう。「仲の良いPTA」こそが、本校への最大の支援となります。お忙しいとは思いますが、是非学校へ足をお運びになり、PTA活動にご協力ください。

さて、今の子ども達は、大人になった時、今は存在しない職業に就く者が多くいるだろうと言われています。自分で課題を見つけ、仲間と共に知恵を出し合い解決する力を持ち、未来の社会で生き生きと活躍できる子ども達を育てるべく、教育活動を進めて行かなければならぬと思っています。保護者や学園スタッフの方々から応援していただく声は、生徒への励みとなります。

より一層の生徒への応援、学校へのご理解やご協力をよろしくお願いします。



副校長 諸藤定良

もろふじ さだよし

平成28年度がスタートしました。心新たに頑張りましょう。人として次の三つの事が出来れば100点です。
1. 素直であること 2. 親孝行すること 3. 誰が見ていようと見ていまいと一生懸命頑張ること 努力と進展の年であることを祈念します。



教頭 山根美佐夫

1年ぶりに岡山理科大学附属高等学校に異動してきました。たった1年ですが、新鮮でスリリングな毎日に翻弄されています。

中学、高校ともPTA活動において、会長の下、役員・評議員の皆さんの熱心さ、互いの連携やフォローの見事さは共通していると感じています。

長年、附属高校でPTAの係をしてきて、献身的にPTA活動をされている保護者の方々のご苦労はよくわかっているつもりです。だからこそ伝えたい。「役員・委員の皆さん、本当にありがとうございます!」

教頭 難波徹洋

なんば てつひろ